

フォーライフ桃郷便り

発行所
毎日寿心社
世田谷区北鳥山7-8-11
TEL03-3300-1600

5月号

※感染症対策は
十分に
配慮しております

ショートステイ
03.26









Cooking!

西3条
03.30











西2条
04.29







施設での行事およびイベント紹介

【2023年5月イベント予定】

5日（金）お菓子作り（デイ）※実施済み
28日（日）パラフェスタ散策（デイ）



【2023年6月イベント予定】

1日（水）買い物支援イベント（デイ）



～ 施設からのお知らせ ～

コロナウイルス感染症が2類から5類へ変更となり、5月8日（月）より面会方法を下記内容へ変更させていただくこととなりました。感染者数は増加傾向ですので、今後も慎重な対策を講じてまいります。引き続きご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

面会受付時間：9:00～11:30、13:00～14:30（※面会時間は20分以内）

面会場所：各居室

入館可能人数：ご利用者1名に対して、1度に2名まで

※ご面会中、飲食はお控えください。また、マスクの着用をお願いいたします。

※感冒症状（くしゃみ、鼻水、発熱、倦怠感、など）がございましたら、ご来所をお控えください。

詳細は4月15日発送の「感染症法上の分類変更に伴う面会等の対応について」をご参照ください。



デイサービスのお風呂が生まれ変わります!!

現在施設の改修工事を進めています。5月29日(月)～6月4日(日)の期間でデイサービスのヒノキ浴槽の交換工事を実施することになりました。

施設の開所から約18年間、1日15名程のご利用者に入浴を提供してきた、初代ヒノキ浴槽ですが、ここ数年は老朽化が目立つようになってきました。まだまだ使用を続けられそうではありますが、フォーライフ桃郷デイサービスのセールスポイントでもある、『ヒノキ浴槽での快適な入浴』をご利用者にご提供するためには、新しい浴槽への交換が必要であるという判断となりました。

工事期間中は入浴サービスを中止することになるため、皆様には多大なるご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力の程よろしくお祈いします。6月5日(月)からスタートする、新しいヒノキ浴槽での入浴を楽しみにしていただいください!!最高のバスタイムを提供します!!



居宅サービス部長 水上 健

映画を観に行ってきました。

こんにちは。外はすっかり暖かくなり、外出が楽しくなる季節になりましたね。毎度のことながら、今回も私事ですが、5月2日に映画を観に行ってきました。直近の事で熱が冷めやらぬ間の5月4日にこの記事を書いています。一人映画が趣味で、今回は名探偵コナンを観に行きました。毎年この時期になると映画館へ足を運んでいます。コナンの映画を観に行き続けて何年が経過したことか。

今回、映画の中心となるキャラクターは**メインヒロインの灰原哀**です。黒の組織に誘拐をされ、救い出すのが話の軸となります。映画の中身はネタバレになるので伏せますが、今回のコナン映画は推理1:アクション9となっており、頭を使わずとも観やすい映画となっております。1つ難点を言えば登場キャラクターが年々増え、原作を知らないとあまり楽しめなくなっていることです。

私、名探偵コナンが好きなんです。漫画は100巻まで集めました。その後は漫画をしまう場所がなく劣化もしている為、ブックオフへ売りに出していました。好きなんです。作者の青山剛昌先生のゆかりの地である鳥取まで聖地巡礼をしました。昔はコミックの表紙に乗りたくて都内を友達と無駄に散策したこともあります。

映画は今作で26作目となります。とてもアクション要素が強く、観ていてハラハラしたり、ラストにはとてもせつないシーンもあり見ごたえ十分です。ぜひ劇場に足を運んでみてはいかがでしょうか。

三条 木下雄太



永年勤続表彰

施設サービス部 中3条
安○ 汐○ ユニットリーダー

2023年4月1日をもちまして、
勤続10年となりました!!



施設への貢献に対し、
表彰状とお祝いが授与されました。

Q. **今のお気持ちを一言お願いします!**

あっという間に10年経ち、驚いていいます。勤続20年目指して頑張ります!

新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが、5月8日から5類に変更となりました。感染対策については個人の判断に委ねられることになり、3年以上続いたコロナ禍の生活がようやく終わりを迎えました。

季節を問わないマスクの着用、アクリル板、ソーシャルディスタンス、個食等、コロナ禍での生活が3年以上続き、そのスタイルに慣れすぎたことで、元の生活に急に帰ることはなかなか難しいのではないのでしょうか? でも人間は環境適応能力が高く大抵のことにもすぐ慣れてしまいうので、コロナ禍以降の新しい生活にもすぐに慣れて、そういうえばそんなこともあったなと思いつく日があるのだと思います。

スポーツジムでもマスク着用の強制がなくなり、任意となりました。ハードなトレーニングをする私にとってはマスクを外せるようになって、トレーニングの質が上がったと感じています。また、マスクを外してから、急にジムで話しかけられる頻度が多くなりました。コロナ禍で多くのことが制限されましたが、一番影響があったことは人と人のコミュニケーションであったのではないかと、ジムでの出来事から改めて感じました。

編集長 水上 健

編集後記 慣れ